
INDICAÇÃO Nº 74/2025
Da Vereadora: Vanessa P. Silveira Rodrigues

A Vereadora que esta subscreve, nos termos regimentais, após

ouvido o Plenário, indica ao Chefe do Poder Executivo Municipal, junto

ao setor competente que estude a possibilidade de construir pista de
caminhada e ciclismo na beira da linha férrea ao redor da cidade.

Justificativa

Justifica-se a presente indicação, considerando inúmeras

solicitações de cidadãos de um lugar próprio para esse tipo de

atividade física, tendo em vista que na cidade ainda não existe uma

pista de caminhada e ciclismo e seria uma ótima alternativa a

população, incentivando o exercício físico e também evita possíveis

acidente de trânsito.

Sala das Sessões, 17 de fevereiro de 2025.

Vanessa Pereira Silveira Rodrigues
Vereadora


